

## **HOMENAJE DE LA DIPUTACIÓN DE SALAMANCA A LAS ASOCIACIONES GANADERAS DE ESPAÑA POR SU CONTRIBUCIÓN A LOS 25 AÑOS DE LA EXPOSICIÓN INTERNACIONAL DE GANADO PURO**

El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, agradeció a las 27 Asociaciones Ganaderas de España y a las Diputaciones de Castilla y León con presencia ganadera, su continuo interés por participar en la Exposición Internacional de Ganado Puro, “posibilitando que hayamos conseguido llegar a estos 25 años siendo un punto de referencia obligado para los ganaderos españoles y cita de las más importantes del sur de Europa”.

En un sencillo pero sincero reconocimiento de la Diputación de Salamanca como organizadora de la muestra ganadera dentro de Agromaq, como lo definió Javier Iglesias, quiso destacar el papel de los ganaderos no solo en el prestigio logrado por la Feria de Salamanca sino también porque “los ganaderos habéis contribuido a forjar el importante papel que desempeña la ganadería en nuestra tierra y en España. Sois necesarios para el sostenimiento de los municipios, para la vida en nuestras zonas rurales”.

Unos profesionales, dijo el presidente de la Diputación, que sois empresarios de la economía verde al garantizar el sostenimiento de nuestro hábitat natural como es en Salamanca el ecosistema de la dehesa.

También tuvo palabras Javier Iglesias para sus antecesores en la presidencia de la Diputación, algunos de los cuales como José Muñoz, Alfonso Fernández Mañueco e Isabel Jiménez, estuvieron presentes en el homenaje. “Supisteis apostar por crear un instrumento para que los ganaderos salmantinos pudiesen exponer el fruto de su duro trabajo diario y cumplir con lo que es una Feria Franca, favorecer las condiciones para intercambiar y generar negocio”.

Como también recordó la apuesta de las Diputaciones de Castilla y León, como León, Avila, Zamora o Palencia, cuyo presidente José María Hernández acudió al acto. “Habéis respaldado esta Exposición durante los 25 años y habéis sabido entenderla como una oportunidad para promover los intereses ganaderos de vuestras provincias”.

Respecto a los verdaderos protagonistas, los ganaderos y las Asociaciones, antes de hacerles entrega a éstas de un Diploma conmemorativo con una reproducción del Privilegio del Rey Enrique IV por el que otorgaba a la ciudad de Salamanca en 1.467 el disfrute a perpetuidad de una Feria Franca los primeros días de septiembre, Javier Iglesias manifestó “el firme compromiso de la Diputación de Salamanca con la Exposición Ganadera, porque apostar por este certamen es apostar por el campo y apostar por el campo es apostar por el futuro de nuestras zonas rurales”.

La Diputación de Salamanca, concluyó, “ha sabido mantener durante estos 25 años, gracias al interés de todos y siempre después de escuchar vuestros acertados consejos, esa ilusión para que la Exposición Ganadera dignificara y contribuyera a enaltecer vuestra exigente pero a la vez hermosa profesión”.

## RELACIÓN DE HOMENAJEADOS 25 EXPOSICIÓN INTERNACIONAL DE GANADO PURO

- Federación Española de Asociaciones de Ganado Selecto (FEAGAS)
- José Antonio Fernández, director gerente de FEAGAS desde 1982
- ASEAMO Asturiana de la Montaña
- ASEAVA Asturiana de los Valles
- AECRANI Avileña Negra Ibérica
- ANABE Berrenda
- CONABA Blonda de Aquitania
- Asociación de Criadores de Ganado Vacuno Charolés de España
- UCHAE Charolés
- Federación Española de Criadores de Limusín
- Asociación de FLECKVIEH
- Asociación Española de Criadores de Vacuno de Raza Monchina
- Asociación Nacional de Criadores de Vacuno de Raza Morucha Selecta
- ARAPARDA Parda de Montaña Aragón
- FERPAM Parda de Montaña
- CONASPI Pirenáica
- Asociación Nacional de Criadores de Ganado Vacuno Selecto de Retinta
- ACRUGA Rubia Gallega
- ETEFE Terreña
- Union Genisse du Pyrinées
- ASAFE Raza Assaf
- ANCA Castellana
- ANCHE Churra
- AECOP Ovinos Precoces
- ACRIMUR Murciano Granadina
- AECERIBER Porcino Ibérico
- Asociación de Criadores de Caballos de Pura Raza Española de Castilla y León
- ASZAL Asno Zamorano leonés
- Diputación Provincial de Ávila
- Diputación Provincial de León
- Diputación Provincial de Palencia
- Diputación Provincial de Zamora
- Trabajadores de la Diputación de Salamanca que cumplen 25 años de servicio en la Exposición: D. Constantino Gutiérrez y D. Simón Ávila